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ACTA NO. ¿{4

01/05
H. AYUNTATTIIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

28 SESóN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
28 DE EilERO DEL 2021

11:07 HORAS
En la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jal¡sco siendo las 1 i:07
horas (once horas con siete minutos), del día 28 (veintiocho) de enero de 2021 (dos mil
veir¡tiuno), se reunieron los mlanbre dd H. Ayuntamieñto según cor¡vocatoria emilida ipor el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓiIEZ MEDINA para celebrar---1
la XXVlll (Vigésima Octava) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo dispuelo §
en los articulos 29, 31 y 47 F¡ac*ión lll de la Ley del Gobierno y la Administración Pública !
Municipal del Estado Oé Jalisco, dicha sesión sé desarrolla bajo el siguiente, qB
ORDEN DEL DiA o

l. Leclura de as¡stencia y declaración de quórum legal. r C
2. Leclura y aprobación del orden del día. I
3. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ ft¡tEOINA, PRES]DENTE MUNICIPAL,J

sol¡cita aprobación del Pleno para celebrar y suscrib¡r el convenio de q
colaboración admínistrativa en matcria dc intercambio de información fiscal C

4. EL rNG. HuMBERTó;ióÑsó éOuez lieÑr, pnesoelrE rrullctpAL, Bsollcita al Pleno la baja de algunos bienes del inventario. r

5. EL ING. HUÍÚBERTó ALON§O GÓfUtEZ TIEDINA, PRESIDENTE TUNICIPAL, 
.-

solicita autorización de la reparación de una bailarina y de la compra de una
bailarina.

8. EL If{G. HUMBERÍO ALOiI§O GÓHEZ HEDIHA, PRESIDEHTE MU¡ÚrctPAL, :
solicita aprobación de los gastos gue se generen en apoyo a la población por.l\
mot¡vo de la Cont¡ngenc¡a por el COVID-19 \t7. EL ING. HUIIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, i
pone a cons¡deración det.Pteno-tos^cg¡tg1{gt plgo de las l¡cencias municipales. \8. EL c' ANGELBERTO VILLEGAS soLoRzANo, REGTDOR, soricira apoyb con ra nr

3:Hfl:j::::§§,:Hffi: 
y 150 metros de mansuera para ros panteones de raN\

9. vEclt{os DE CALLE NUEVA EN EL BARRTO sErflNARro, soriciran se tes \
asigne nombre a su calle. I

10. Asuntos Varios. \i
ll. Clausura.

1.- LECTUR.A DE ASISTENC¡A Y DECLARACóN DE QUÓRUi,I LEGAL.. EN dESAhOgOdel primer punto der orden der Día er rNG. HUmBERTo ALóñsó-éúü;Jr-i_=óiñi,
!ye¡!91te Municipar insrruve a ra secretario Generar, r-rc. cnrsrrr,¡n éódiñaFLoREs, para que rear¡ce er pase de rista, encontrándose presentes g (nueve) o" ro. Jr(once) integrantes del Ayuntamiento. - \---'v'j' YY rve I
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Posteriormente, el presidente Municipal, ING. HUMBERTO ALONSO GÓfitEZ MEDIinforma al
JESÚS MORALES

pleno que los Regid
GUTIERR

ores MT
EZ solicitan que se les justifique su

RA. GEMA LIVTER LARA GÓMEZ
inasistenc¡a a esta

y c. JoSÉ

Sesión, ya que por cuestiones personales no pueden estar presentes, acto seguido y

ING, HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
C. HELIODORO MORALES CARDENAS.
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLOR,:IAXO
C. MARGARITA FELIX HUERTA
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORET{A UREÑA GONZALEZ
LIC. LUZ ELEilA CARDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA
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conforme lo dispone el artículo 51 en su primer párrafo de la Ley de Gobierno y la
Administración Pública Municipal dd Estado de Jalisco, somete a votación la aprobaóón
de la falta justificada de los Reg¡dores mencionados, misma que es APROBADA POR
UNANIMIDAD de los Regidores preseñtes.

Verificada la presencia de la mayoria de los m¡embros del Ayuntam¡ento, el Pres¡dente
Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GOI¡IEZ MEDINA, en uso de la voz declara ante
los presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando válidos

\ los acuerdos que de ella emanen.

;- 2.- LECTURA Y APROBACIÓI{ DEL ORDET{ DEL DiA.- Et presidente Municipat lt{G.
¡¡§ lUmeenfo ALONSO GÓMEZ fitEDlNA instruye a la Secretario Generat, de lectura al

- orden del día propuesto a los integrantes del Ayuntamiento y así mismo tengEn a bien
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aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Reg¡dores presentes. ----
3.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓÍI'EZ iIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA APROBACóN DEL PLENO PARA CELEBRAR Y SUSCR]BIR EL
CONVET{IO DE COLABORACIÓN ADMINISTRATIVA EN i'ATERIA DE INTERCAMBIO
DE INFORMACÉN F§CAL.- Respeeto e este punlo EL lNG. HUMBERTO ALONSO
GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, solicita la aprobación para celebrar y
suscribir el Conven¡o de Colaboración Administrativa en materia de lntercambio de
lnformación Fiscal, en coordinación con la Secretar¡a de la Hacienda Pública del
Gobierno del Estado de Jalisco, lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los
Regidores presentes

4.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓIUEZ MEDIT{A, PRESIDENTE MUNICIPAL,
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-< SOLICITA AL PLENO LA BAJA DE ALGUNOS BIENES DEL INVENTARIO.. EN
J-desahogo de este punto, el Pres¡dente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ

! itEDlNA, informa al Pleno la necesidad de dar de baja algunos bienes muebles que se

ü ancuefltran obsoletos, los bien€6 que s€ pone a consderación paia dat dé baja clel

: inventario son los siguientes:
U

Control lnterno

I .- Un ganafón de agua.
2.- Dos impresoras de punto, marca EPSON, ,od",o ¡¡-300+ll.
3.- Ocho bocinas para mmputadora marca GENIUS ACTEK LANIX

CASE LOGIC.
4.- Una estufa marca MABE.
5.- Una pistola de silicón marca baÍilito, modelo PE40W.
6.- Una máquina de escribir eléctrica marca BROTHER, modelo CX-

6750.
7.- Una silla metálica.
8.- Una silla secretarial.
9.- Dos multifunc¡onales marca BROTHER, modelo DCP-81500N.

10.- Una sumadora marca CANON, modelo P23-DHV.
1 1 .- Un tapete.
12.- Uña escalera tipo tiiera, marca TRUPER.
'13.- Un iPod marca EXTREM, modelo ACTIVE NEAR.

BIENES

14.- Un teléfono marca LG.

REA
Hacienda
Públ¡ca
Mun¡cipal

1.- Un reloj checador color negro marca STEREN, modelo CLK -
915
1.- Treinta y seis §illas color negro con cromado

3.- Un MATCA TRUPERu o de cables
2.- Tres machetes de fierro

I .- Una silla color negro.Comunicación
Social

Ofic¡alia Mayor
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Una vez analizado y d¡scut¡do este punto el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO
ALONSO GÓMEZ fúEDlNA, lo somete a votación, siendo APROBADO POR

ACTA NO. ¿14

03r05

UNANIMIDAD de los regidores presentes

EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA PRESIDENTE MUNICIPAL,
PONE A CONSIDERACIÓT.¡ OEI PLENO LOS COSTOS DEL PAGO DE LAS
LÍCENCIAS ÍIUNICIPALES.- En uso de la voz el
MEDI!{A, PRESIDENTE HUHÍCIPAL, comer¡ta al
aparecen contemplados algunos negocios por lo q
costo por Licencia Municipal anual como sigue:

ING. HUi'BERTO ALONSO GÓMEZ
Pleno que en la Ley de lngresos no
ue pone a consideración del Pleno

Papelería y tienda de regalos.

Ciber.
Carpinterías

Henerías.
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36.- EL ING. HUTTTBERTO ALONSO GÓTTIEZ ]IiEDINA, PRES¡DENTE MUNICIPAL,
SOLICITA APROBACÉN DE LOS GASTOS QUE SE GENEREN EN APOYO A LA
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5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,}

UNANIMIDAD de los regidores presentes.

SOLICITA AUTORIZACIÓN DE LA REPARACÉN DE UNA BAILARINA Y DE LA O

COMPRA DE UNA BAILARIilA.- Respeclo a este punto EL lNG. HUMBERTO ALONSO d
GOfilEZ MEOINA, PRESIDENTE frUNlClPAL, solicita autorización de la reparación de I
una bailarina con motor t¡po Honda de cuatro tiempos por un costo de $11,020.00 (once-f
mil veinte pesos 00/100 M.N.) y de la compra de una bailarina Mot Hyundai 4 HP Forta'J
750 por un costo de $25,000.00 (veinticinco mil pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

POBLACÉN POR iiOnVO DE LA CONTTNGENCTA pOR EL COV]D-19.- Respecto a ú
este punto, el lNG. HUiTBERTO ALONSO GÓfúEZ MEO|NA, PRESTDENTE Í
MUNICIPAL, sol¡cita aprobac¡ón de todos los gastos que se generen en apoyo a la I
población por motivo de la Contingenc¡a por el COVID-19, como el oxígeno para relleno O YJ
de tanques, la compra o renta de tanques de oxígeno y la compra de 1,000 (mil) vacunas -J
para el COVlDl9. Una vez analizado y dbcutido este punto es ApROBADO pOR

7
*§\

N
§)

vl
-r
:)

\D

\

REA
Delegación de
Temast¡án

1.- Una podadora marca TRUPEL, color naranja/negro
2.- Una podadora marca KAWASHIMA.

resora marca PASHER, color blanca/azul

BIENES

3.- Una ¡m

PAGO DE $365.00 (TRESCTENTOS
SESENTA Y CII{CO PESOS OO'rOO
¡r.N.) MÁS LA FORilA.

PAGO DE S600.00
PESOS 00/100 ilt.r{.} ilA

(sEtscrENTos
S LA FORirlA.

s de reparación de celularesNegocio Venta de celulares
celulares.

y accesorios de

Tiendas de Tiendas de abarrotes sin venta de alcohol
Estét¡cas o barberias
Pa lerías Refacc¡onarias
Tiendas
artículos

de regalos, de artesanas o
tosos

os ambulanles.

Farmacras
ventao ed a m ne tos

Renta de mueble.

Cenadurías
de alcohol.

de servicios funerales Tortillerías.N

Purificadoras de ua.

NSCo u Itor¡os méd ocos dentales

Produclos servicios.
Venta de desecha bles

Gasolineras
Carnicerías.
Panaderías.

Veteñnarias.

as. Hoteles

Llanteras.

\

Ferreterías.

sin venta

*4-
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0.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo s¡guiente
A) EL PRESIDENTE frlUHlClPAL, lNG. HUUBERTO ALONSO GOiIEZ HEt ltlA,

solicita aprobación del Pleno para celebrar y suscribir el convenio de coordinación
con el Ejecutivo del Estado de Jalisco a través de la Secrelaria de Med¡o
Ambiente y Desarrollo Territorial, una vez anal¡zado y discutido este punto es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

n

\

*

\

§

§

q

Yl

0
0'r
\
¡-\

\ .\.,j|

a.:T

\l
\0
§

\

,r
-..*

X
o'
;cJr

U+
9."\))
U

-fc

ñ
qJ

:ü
-t3
ú

oa
t)

\o
\-

ACTA NO. ¡[¡f
0¡1105

Una vez analizado y discut¡do este punto el Pres¡dente Municipal, lNG. HUilIBERTO
ALOHSO GÓilEZ tEDlHA, lo somete a votación, siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD de los regidores presentes.

8.- EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, SOLICITA APOYO
CON LA ADQUIS|GóN DE DOS TINACOS Y 150 METROS OE i'ANGUERA PARA
LOS PANTEONES DE LA COMUNIDAD DE SANTA RITA.- En desahogo de este punto,
el C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, Regidor, solicita al Pleno del
Ayuntamiento apoyo con la compra de dos tinacos, 150 (ciento cincuenta) metros de
manguera y además con la compra o mandar a hacer dos bases para los t¡nacos, lo cual
se destinaria para los panteones de la Comunidad de Santa Rita, ya que no cuentan con
serv¡cio de agua y cuando se sepuha a alguien hay complicaciones al llevar agua desde
otro lugar. Una vez analizado y discutido el punto se somete a votación siendo
APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

,1

ü9.- VECINOS DE CALLE NUEVA EN EL BARRIO SEfrllNARlO, SOL¡CITAN SE LES
>ASIGNE NOiTBRE A SU CALLE.- En uso de la voz el lNG. HUMBERTO ALONSO

--*CÓUeZ MEDINA, PRESIDENTE MUNIC|PAL, ¡nforma que recibió una soticitud de
valgunos vccinos de la calle nueva en el Banio Seminario, guienes 3olicitan la asignación

cde un nombre oficial para dicha calle dando como propuesta "Alberto González', lo cual
,f,,se somete a consideración del Pleno y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los
Jregidores presntes.
J

€
o

EL PRESTDENÍE MUNICIPAL, ¡NG. HUMBERfO ALONSO GOft'ÉZ i'EDII{4,
sol¡cita aprobación de la obra de construcción de un vado en la Delegación de
Temast¡án, por un monto de $15,000.00 (quince mil pesos 00/100 M.N.). Lo cual
se ejecutaría por gasto corriente. Una vez analizado y d¡scut¡do este punto es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los Reg¡dores prcsentes.

LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, informa que recibió

una sol¡citud del C. ESTEBAN VALDES SALAZAR, CRONISTA MUNICIPAL,
quien solic¡ta que el Presidente Municipal haga un pronunciamiento respecto de
los dosc¡entos años de la Consumación de la lndependencia Nacional Lo cual se

somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Reg¡dores
presentes.
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D) EL C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, sol¡cita se le dé

seguimiento a las obras que ya estén aprobadas hasta el momento. También

soii"ita qu" se realice un cerco perimetral en la canchita de Ia Localidad de Agua

Zarca. -----------

LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA' informa que el c'
téNlCtO FLORES fue al DIF a solicitar que los alimentos que le proporcionaban

a su esposa se los d¡eran para su h¡ja, además informa que el apoyo que recibe

o"r".r" vueltas a Colotlán es muy l¡m¡tado, por lo que solicita apoyo en estas dos

!,i;;;;;.-;;" váz analizado v discutido este punto se llega al acuerdo de

E)

d y ped¡rle apoyo al DIF Munic¡Pal

F} LA LIC. LUZ ELENA CAROEilAS SALAZAR, REGIDORA'
' ' 

""Lu¡.ünto 
ál acuerdo de la compra de una televisión para el Colegio

solicita dar
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Magallanes, también pregunta que paso con respecto a la construcc¡ón de las l2
bóvedas en la Localidad de Acaspulco, a lo que el Fresider¡te Municipaf le informa
que se construyeron los cinco baños en la Comunidad de Acaspulco y que las
doce bóvedas no se hicieron porque se le dio prioridad al tema de los empedrados
y que los recursos se d¡rigieron a eso. La LlC. LUZ ELENA, preguntó que s¡ se irá
a ejecutar la obra de bóvedas y el Presidente le contestó que si se alcanza de
recurso sí, también contestó que se reunió con la Localidad de Acaspulco y que
le manifestaron que se t¡ene la inqu¡etud de un comedor comunitar¡o en el mismo
auditorio que tienen, que consiste en hacerles ahí una cocina, un baño y ponerles
las ventanas y que el m¡smo auditor¡o sirva de comedor, expresó que la misma
gente de la comunidad prefiere que se les realice esta obra en lugar de las
bóvedas. El presidente explico que le dijo a la Local¡dad que no podía hacer las
dos obras, y que manifiestan que prefieren el comcdor.

11 .- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
propuestos, Er rNG. HUMBERTO ALONSO GÓIIEZ ilEDtNA, PRESTDENTE
MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Vigésima Octava Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 12:17 (docÉ horas con diecisiete minutos) del día 28
(veintiocho) de enero de 2021 (dos mil veintiuno), levantando la presante acta para
conslancia y cumpl¡m¡ento firmando al calce los que en ella intervinieron y qursreran
hacerlo

BERTO O GOMEZ Ltc. cRts GOD A FLORES
ME SECRETARIO GENERAL

RE MUNICIPAL.
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C. HELIO O MORALES

CARDENAS
S¡NDlcO MUNICIPAL.

REGIDORES:
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C. TERESA GUTIERREZ JARA. . ANG ELBERTO VI EGAS
SOLORZANO.

c.J N toN oRZANO
E ATEL.

LIC. LUZ E

<-

T \?
c RGARITA FELIX HUERTA.

reno Ure éz
AGO NZALEZ

t1

C. JOSE RAÚL

C. LORENA U RE

OROZCOLEWA
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